

le 19 avril 2003,

Maison agréable à vivre, facile à entretenir

Suggestions d'amélioration:

- || - une pendule dans la cuisine
|| - rideau de douche avec crochet pour suspendre la pomme de douche.

19/4/03 Nous avons passé un agréable séjour ensoleillé et nous vous remercions pour tout.

Jacqueline Jean Michel

le 26 avril 2003,

Séjour parfait. Gîte agréable.

petite amélioration possible: canapé pour les lecteurs à la place du "living" qui pourrait être remplacé par un petit élément de cuisine.

Merci pour l'accueil.

Jacqueline

Séjour agréable. Gîte propre et facile à vivre. La région est superbe - je suis d'accord avec Jacqueline concernant le canapé et peut-être un petit éclairage direct dans la pièce à vivre.

Merci pour l'accueil.

Emile

le 11 06 103

2

Très bon séjour, gîte agréable et pratique, niché au milieu d'une nature superbe, calme garantie.

Merci pour le gentil accueil

Félicité Jean Michel
- de -

le 23 Juin 2003

Nous partons à regret, mais il faut bien rentrer un jour... Nous avons passé 2 semaines très agréables dans le gîte dont nous avons apprécié le calme et la terrasse à l'ombre des chênes. Si vous voulez venir en groupe, pensez à l'échange entre nos 2 gîtes ! (6 personnes, comme de Bolandix).

Le 29 Août 2003

Ce 1er séjour aux Vergiers nous a réservé autant de bonheur que les précédents, sauf le chômage était encore plus intense. Nous avons grandement apprécié toutes les attentionnées apportées en 2 ans par Félicité la vie de vos vacanciers. Un seul incident à déplorer : le 14/8, le vol des 4 fauteuils de jardin sur la terrasse... Ceci n'est pas un "détail" et c'est avec enthousiasme que nous envisageons de revenir en Août 2005... Merci pour tout.

Hélène et Denis

le 13/09/03

Bon séjour dans un gîte facile à vivre et aux calmes.

Merci pour votre accueil.

Diane & Michel

le 20/09/03

Nous avons beaucoup apprécié la situation du gîte (de nombreux sites très typiques à découvrir dans un périmètre restreint). La terrasse ombragée - et surtout claire - a été très "squattée" aussi par notre chien. En résumé, de très agréables vacances, que nous aurions aimé prolonger avant de regagner "l'Extrême-Nord" comme le dit si bien Météo France.

André et Lucienne

Nous faisons les Gîtes de France depuis plus de 20 ans, nous n'avons jamais été déçus, le votre confirme la règle des Gîtes normands, parfait, propre. Merci pour votre accueil.

le 01 octobre 2003

Hélène

Auguste

le 4/6/2004

4

Paysages toujours aussi somptueux,
calme, et repos assuré c'est la deuxième
année, nous pensons qu'il n'y en aura une
troisième

Michel merci pour l'accueil
de

Le 2 août

Ouvertement l'année prochaine !!
Alain et Monique

le 27 Août 2004,

Agréable séjour de découverte, et un paysage MAGNIFIQUE !
Merci pour l'affaude.

Bonne continuation !

Le 18 septembre 2004,

Les derniers 30 mètres de notre grand voyage
Nord-Sud ont été les plus redoutables pour notre
voiture qui n'a rien d'un 4x4.

Humour mis à part, tout était parfait !

Pas 2 sans 3 alors qui sait ! en 2005 ?

AETH.

le 21/5/2005

5

quel regret de partir déjà, depuis toujours aussi reposant au milieu d'une nature superbe dans un gîte agréable et propre avec un supplément de machine à laver cette année. Malgré un temps moins clément cette dernière nous avons toujours autant apprécié cet endroit. Merci pour l'accueil.

J'espère à l'année prochaine

et la famille et Jean Michel -
et la Normie

Le 31 octobre 2005

Noës voici au terme de nos 11e vacances provençales dont l'indice de satisfaction est toujours aussi haut. Le crû 2005 a pu tout à fait être placé dans le signe d'un véritable réveil qui nous a accompagnés 3 semaines sur 4 et a fertilisé nos activités hebdomadaires. Les deux soirs sous le ciel étoilé ont été rares, mais quel bonheur d'être ici et de pouvoir s'isoler pour toujours plus de cette région magnifique à laquelle nous nous attachons un peu plus à chaque séjour.

Merci pour toujours plus d'améliorations dans le gîte et pour l'accueil très accueillant.

A très bientôt -- en octobre 2007 !

Toujours aussi séduits par la région, même sous un ciel gris !

Nous avons apprécié les aménagements du gîte, l'ayant "squatté" plus longtemps, la journée.

Et si on revenait ? le 10.09.2005 R&L.

Le 1^e novembre 2005

6

Quand nous arrivons dans un gîte, c'est toujours un peu la surprise... Pas de déception. Le lieu est très agréable, la maison bien plaisante et la tenue pour nos chiens, un vrai bonheur.
Merci pour tout. Monique et Christian

Le 2 janvier 2006.

Décidément le coin nous avait bien plu. Nous avons de nouveau passé un excellent séjour.
Merci pour la bonne bouteille. A bientôt et tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année
Monique et Christian

Le 27 février 06.

Toujours de bonnes vacances. Merci pour la bouteille à l'accueil et pour l'étendue : bien préparé
Monique et Christian

Le 28 avril 06.

Il a fait très beau et nous avons bien profité de la tenue. L'été est bien agréable
Monique et Christian

Le 27/5/06

Tres bon séjour comme d'habitude

un peu trop de vent pour le vélo, mais pour la ballade impeccable

Merci pour la bouteille, Muriel et Jean Muriel
et la Jamie

La Tél', les fauteuils, les murs repeints, tout ça est bien agréable et bien sûr le principal le calme et la beauté des paysages, dont on ne se lasse pas dans la nature magnifique.

le 10 Juin 2006

7

Tres belle découverte, j'étais agréable, au calme et avec sa grande terrasse il a conquis notre petit cœur ! Merci pour vos délicatesses et à l'année prochaine pour découvrir encore plus cette belle région qui nous a conquis !

Merci pour tout

Dominique et Daniel

Séjour du 10 au 24 juin

Nous avons passé 2 semaines idéales dans une Gîte très propre et facile d'entretien, avec un soleil ardent, un ciel bleu pas une goutte de pluie, que demander de mieux

Merci pour votre accueil

Michel et Christiane

↓ / ↓
Août 2006 ; la découverte et la déception, ce cahier n'existant pas en l'année 2002, nous pouvons désormais exprimer nos sentiments - la découverte de ce monument météorologique "LE NISTRAL" peu nous qui habitons au NORD DE LA WIRE, cette appellation que dire cet AOC qu'est le NISTRAL vient perturber notre séjour, modifier nos habitudes, bref, il faut nous adapter et se renier, faire avec lui ou contre lui, domestiquer l'atmosphère impossible, prendre 1 petit déjeuner relevé du déménagement m chose pour le repas du midi (dison 14h) - Déception donc, la lecture en est m troublée, il ne fait dit pas1 instant, cette générosité nature à bien du mal des soirs sous le ciel du Luberon tournant au visage des "râches et des ailes" sur Dausseille

la TV me rappelle des vacances en Bretagne 8
3 semaines de pluie ou de temps en temps une
éclaircie montait sur nos - du nez ça
il en faut car les effluves sont piquantes
ni seulement nous pouvons les supporter -
le Nistral est donc gagnant, il vous met froid,
vous énerve, répandit les soirs et les nuits
j'ai du mal à croire que l'hiver doit être doux
par ici avec cet ennemi, ma nostalgie
de ce soir ne va pas se faire, car l'heure du
retour sonnera pour nous et une certaine
mélancolie sera dans nos bagages.

Prien sûr nous reviendrons peut-être mais
nous aurons pris le soin de nous renseigner
un peu plus sur ce phénomène marqué
comme toute - Allez un peu d'espoir il reste
encore une grande semaine devant nous -
Mais combien d'été ??? Si vous avez des
réponses, des solutions, des idées vous pouvez
me contacter à cette adresse électronique
fernandez.didier@laposte.net (merci de ne
pas la donner à tout le monde) -

Merci de m'avoir lu, dès lors je
pourrais remplir le cahier, car 15 jours
dans l'année c'est peu et tout compte -

Allez bon vent à tous (avec l'accent)
Didier FERNANDEZ fils de déraciné Polonais et
espagnol basque vivant dans le Nord -

Bonnes vacances à tous "attention aux rires"

feudi 17 Aout 2006 -

9

Dee de meut ce qui 2006 fut place
sous le signe du Dieu Soleil,
Vent du Nord froid ou Vent du
Sud chaud - Nous avons vu la
pluie, de la vraie, là sous le beau
ciel bleu de Provence - hé oui cela
existe - Terrasse taux d'occupation

15% - Heureusement le grandiose de
la région renforce notre détermination
à revenir faire 1 petit tour par là - Au
gré du temps et de nos envies -

Nous partons 2 jours + tôt que prévu
et remontons vers le Grand Nord pour
mieux reprendre le travail - Séjour nul je
dis, terrasse perfectible → Distral
de manquer des fusées de courant 1 peu
partout et le réseau GPRS (Orange est
franchement nul) quant à Internet sans
fil rien parlent pas - Au revoir belle région

Journal 2006

2 Toujours aussi bon Japon - & bien sûr
toujours de la joie -

le Japon pour cette nouvelle saison

l'automne venir de l'Asie et Chine

plusieurs mois

de toute façon

de toute façon

de toute façon

de toute façon

6 novembre 2006

à la carte

étonnant

calendrier

quelques mots de saisonnalité si je vous ai entendu
de tout au tout pour faire partie de la
guerre entre les deux partis à ce niveau.
les deux, en raison du résultat de la législative
de leur ville leur détermination pour faire partie de la
gouvernance, mais également pour faire partie de la
gouvernance, mais également pour faire partie de la

6 novembre 2006

avant de sortir de la ville

à la fin de l'après-midi

aujourd'hui dans le quartier de la ville

26 février 07

Fool my 11

Toujours aussi bien -

Jeanine et Christian

23 mars 07.

Auons fait connaissance avec la région
(Superbe) et avec le mistral... Le gîte est
fonctionnel. Merci et peut-être à bientôt!

Benoit, Isabelle et Tose

- 9 Mai 2007 -

Tout est très bien - L'intérieur du logis
très propre et pratique. La situation
de la maison. Le beau de la ?
Nous le remercions ~~l'interieur de la~~. Merci
P.S. (bravo et nous... sympathie évidente)
et Christian qui reviennent si souvent

2 juin 2007.

Le gîte nous a ravis - La région est superbe.
Nous avons pris beaucoup de plaisir à découvrir
ses villages perchés et ses sites naturels.
Nous avons aussi apprécié la proximité des
grandes villes où il y a plein de choses intéressantes
à voir - Mais le mistral! oh là là.
Jane-Etiennne et Patrick

15 juillet 2007

12

Comme l'an passé nous sommes ravis de notre séjour !
Cette année pas de Mistral mais des orages mais il faut voir cette belle région sous ses autres aspects... Néanmoins nous avons pu mieux profiter de la semaine la 2^e semaine étant très chaude.
Cette semaine est le paradis pour Uton et Kyra nos 2 baroudeurs qui après de longues randonnées y trouvent la fraîcheur et un repas bien mérité ! Encore merci pour votre accueil et à une prochaine fois

Dominique et Daniel de

(Désolée pour les 2 couleurs mon stylo a rendu l'âme...)

31 mai 2008

Encore une fois nous avons passé un très agréable séjour dans ce gîte si bien situé au milieu des vignobles et une nature superbe. Le temps était mauvais cette année comme partout d'ailleurs mais nous avons quand même redécouvert les beaux villages des environs dont nous sommes tout friands avec les coquelicots au printemps -

Nous avons beaucoup apprécié les aménagements du gîte. La cuisine est très agréable et pratique, l'éclairage est gai, la machine à laver la vaisselle appréciable ainsi que la vaisselle neuve - La Télé utile cette année et le lit converti en futon bien pratique -

Le gîte est facile à vivre, propre et chaleureux avec les taques qui mettent une note de plus, et le jardin

L'endroit, l'appartement et le Luberon sont dans nos yeux -

Merci pour votre confiance et je présente la bienvenue.
A l'année prochaine nous espérons.

Nicolas et Jean Michel
et la Famille

14 Juin 2008

Nous avons passé un très agréable séjour malgré une météo instable. La région est magnifique et nous la visiter de très beaux sites. Le gîte est confortable et très bien située. Comme tous nous reviendrons dans ce beau bungalow!

Chantal et André

✓ Sauvegarde d'adoption, Nordistes ! Merci !

28 Juin 2008

Vous avez passé une agréable semaine avec une météo très belle. Le gîte est confortable, le petit est très confortable, nous recommandons fortement

Gilles et Hélène

29 Août 2008 14

De tics agricoles vacances s'achèvent et je
regret nous regagnons

La région est magnifique et nous avons pu
profiter de la bonté des gîts et le calme des
petits villages alentour.

Mention spéciale pour la préparation du gîte qui
est vraiment plat que d'avis agréable à vivre. Bravo
pour la cuisine.

Notre petite flûte de 18 mois va rejaillir de
l'herbe qu'elle avait convertie en terrain de jeu

Trois semaines restent trop courtes pour faire le
tour de la région donc nous renonçons !

Merci du votre accueil

Flora, Hélène et Thierry

PS: Petite suggestion la table circulaire du jardin de
jardin comme à vendre l'aime (reservé pour elle
peut concerner tout jusqu'à cette table)

30 juil 2009

Ravis de notre petite semaine dans Votre
cité et de découverte de la région. C'est avec plaisir
que nous recommandons Votre petite maison.

Merci encore pour l'accueil - France et Robert

du 3 au 28 juillet 2009

Ces vacances 2009 = que du bonheur!

Nous avons bénéficié d'un temps merveilleux : Soleil, Soleil,
et encore Soleil, pas de ventral, un ciel tellement bleu
presque couper le souffle. Même la semaine en
"alerte canicule" a été supportée vaillamment, l'eau de
la Durance était si bonne...

Comme à chaque de nos séjours, nous retrouvons nos
repères avec un peu ou sans "toujours plus". Que
d'émotions depuis 1985 !

Du changement - nous en constatons aussi dans la
surfréquentation des lieux touristiques. La région est toujours
aussi magnifique mais bien des sites ont "perdu leur
âme" au fil des années, en étant surexploités.
Heureusement, pour les "sauvages" que nous sommes
il reste encore des endroits magiques à découvrir
loin de l'agitation.

Ce mois de bonheur intégral se termine pour nous
comme pour Vanille (Beige belge de 2 mois) et ses deux minettes.
Il faut bien retrouver la dure réalité mais une certitude
s'impose : nous comptons être tous là en août 2011 !
Merci à nos chers hôtes pour tout.

Dominique DEPONT Sept. 2010

Gîte super - Belle région

Merci de nous avoir reçus avec nos 3 bébés

le 10/09/2010

Ayous apprécié un gîte bien situé, propre, fonctionnel avec un temps très agréable et pas la foule de juillet/août.

Net J.-L

le 29/10/2010.

Ayous passé d'agréables vacances dans cette magnifique région, dans un gîte très bien tenu, très propre, dans un endroit idéal pour le repos, à seulement 2⁴30 de NICE, nous reviendrons, c'est promis et merci pour l'accueil. A bientôt.

Cathy et Roland.

Le 16/09/2011.

Après avoir découvert la Drôme Provençale (Buis les Baronnies) et le Sud Luberon (Caderet) nous avons choisi de passer une semaine dans cette région aux villages perchés et aux ocres magnifiques. Et cela dans un gîte très agréable, très propre et très fonctionnel. Le temps étant de la partie ce fut une semaine très agréable. Merci pour l'accueil.

Frette et Pic

le 27 mai 2012

Gîte pratique et fonctionnel - Nous avons apprécié
raandonnée dans votre département. Merci
Lise et Tony

le 4 août 2012

We hebben een prachtige vakantie gehad !

Een prima gîte, heel netjes ! Prima ligging om
de omgeving te verkennen. Prachtig weer !
Streeds zon !

Nous avons passé une vacance superbe à Thuis.

On reviendra sûrement. Le gîte est très bien
situé. On a découvert les petits villages Gordes,
Vinasque, Lacoste, Ménerbes, ---

Merci pour l'accueil. A la prochaine

Trans et Ann

13 septembre 2012

nous étions dans le gîte pour la
deuxième fois cette année.
Toujours un séjour très agréable et
nous avons fait beaucoup de promenades
en vélo.

A une prochaine fois !

27 Septembre 2012

18

Super dans la région fantastique malgré quelques nuages le soleil étant au rendez-vous.

Le gîte est un peu éloigné de tout, et quelques suggestions vous sont très utiles (faute ci jointe).

Nous avons la chance d'avoir la location de plus pas forcément apprécier de tous !

Vous remercieront de votre confiance et espèrent bon retourlement pour tous.

& Christine Clauzier (

et son amie - Tina .

27 Avril - 11 mai 2013

Nous avons passé deux semaines super dans la belle Provence. Trois ou quatre jours de pluie et des brouillards mais puis jour après jour ensoleillé et un peu de vent fort (le Mistral?) Il y a beaucoup de jolis et historiques villages à voir et beaucoup de promenades à faire, il y était trois fois nous avons essayées de trouver les moulins de Verdon mais enfin nous avons succédées! Nous ne voulons pas déparer ce gîte confortable, convenable et si bien située. Merci beaucoup à M. Ferrer pour son accueil. À bientôt

Hugh et Brenda

26 octobre - 02 Nov. 2013.

Gîte fonctionnel très bien situé pour découvrir la région une semaine agréable agrémenté par une météo clément. (Suggestion) la pose de rideaux dans les chambres pour plus d'intimité merci!

7^e

17 au 24 Oct 2014

Merci pour ce temps de repos passé dans votre gîte et pour votre confiance. Merci d'arriver dans un lieu propre et agréable. Il manquait juste un peu de charme (mais pas de vent), mais qui vous n'y êtes pour rien !

Fidel et Soosukh

OF Juin 2014

19

l'était bien ! même très bien. Votre gîte est très bien équipé, nous y avons passé une excellente semaine -
merci pour votre accueil -

petits détails : un porte savon à côté du lavabo (au dessus) et au centre des dessous de l'évier étaient bien utiles -

Nicole et Bernard

13 juillet 2014

Gîte très agréable, très bien équipé, très située.
nous aussi, nous avons passé une bonne semaine, avec
les fleurs très belles.

Merci pour votre ~~confiance~~
~~franchise et élégance~~

12 Septembre 2014 -

Tres agréable séjour. Maison bien équipée et propre
Du matin au soir sans exceptionlement à cause du mistral
LITERIE très confortable. Le problème de la moustiquaire est résolu.
Gardons un excellent souvenir de ce séjour. Mettre des tampons au
dessous des chaises éviterait un bruit désagréable sur le carrelage.
Merci pour l'accueil. Meilleure santé pour votre femme.

Dominique et Odile de

26 Août 2015 20

1985 - 2015 !!!

Il y a 30 ans nous découvrions ce petit paradis provençal et depuis - même si nous n'en profitons qu'un peu au seuil de deux, c'est toujours avec le même plaisir que nous le retrouvons. Lieu idéal de détente, au fil des années nous avons pu apprécier toutes les améliorations apportées au confort de ce gîte par des propriétaires attentionnés et à l'écoute de leurs hôtes.

Néanmoins si certaines éléments du passé ont disparu (un village plus animé, d'abondantes cueillettes de framboises dans le Ventoux et quelques autres accapteuses régionales) Ce 16^e mois passé au "Chêne Vert" a été du pur bonheur comme toujours, partagé par nos amis "à 4 pattes" qui savent très bien exprimer leur bien-être (comme l'avait fait autrefois leur précédent...).

Canicule, mistral, orages violents, soleil et ciel "bleu lavande"; nous avons connu la Provence dans toute sa gamme et nous en redemandions... en 2017 !!
Merci pour tout. Très cordialement

05. Septembre 2015

21

Gîte très agréable, bien équipée (pente dure un peu raide) mais ce n'est pas l'essentiel.

Gîte isolément situé (on rapport aux sites à visiter) sauf un peu de vent mais ça c'est le moins.

Notre chien y a trouvé son bonheur grâce à la ferme Châtelaine

Merci pour ce séjour

Yannick et Jeanne.

10 octobre 2015.

Gîte très bien situé au milieu des activités. Visites, Vélo, Marche, on ne sennuie pas, en 3h jours de séjour. Le temps c'est écoulé très vite malgré 8 jours de pluie avec orage.

Merci pour la confiance que vous faites cordialement.
Michel & Juliette

DU 20 Février au 27 2016

Notre première séjour en Provence en hiver : très agréable, temps superbe, soleil, peu de pluie et de vent.

Votre gîte est très confortable, très propre et bien situé en pleine nature.

Fussons merci pour votre jolie accueil.

A bientôt,

Éveline et Antoine

Nous avons beaucoup aimé ce gîte propre, calme et ombragé et le grand chêne qui protège la maison.

La région est ensoleillée et pleine de beaux villages. St Saturnin d'Apt est notre favori.

Le propriétaire M. Alain Ferrier est très sympathique et serviable. Merci pour tout.

Bien à vous,

Laurence et Marc de

DU 27 mai au 10 juin 2017

Gîte très bien situé dans cette belle région que nous avons découvert avec émerveillement :

Notre séjour a été ensoleillé sans de mistral violent.

Nous avons aimé tous ces villages perchés et avons adoré les marchés provençaux.

La nature y est très belle -

Merci pour cet hébergement très fonctionnel et agréable

Jean-Pierre et Catherine

DU 25 Août au 1^{er} Septembre 2017.

Très agréable gîte, dans un cadre magnifique, et ces villages !

Pour ceux qui aiment ces vieilles pierres, c'est une merveille.

Bien à redire.

Et merci pour votre accueil Monsieur Ferrier.

Christian Régine doü

Séjour du 07/09/2018 au 15/09/2018. 23

Avez-vous passé une excellente semaine dans cet agréable village, très bien situé pour découvrir cette magnifique région que nous ne connaissons pas -

Nous avons visité tous ces petits villages perchés ..., qui ont beaucoup de charme ..

Le soleil était de la partie, pas de Mistral ...

Gîte confortable avec un propriétaire sympathique, à l'écoute se préoccupant de savoir si nous sommes bien installés !
avec tous nos éléments.

N.B= petit foyer de grêques, derrière le volet de la porte fenêtre...

Séjour du 15/09 au 22/09/2018 Temps superbe

Nous avons découvert cette région pour la première fois et elle nous a enthousiasmés. Même en optimisant le temps, nous n'avons pas pu tout visiter, aussi nous faudra-t-il revenir !

Parmi tous ces villages si pittoresques, mon coup de cœur reste Roussillon et son sentier des ocre, un vrai dépaysement, un enchantement !

Le Luberon vaut vraiment le détour !

Un grand merci à M. FERRIER pour sa gentillesse et sa disponibilité.

Nous avons beaucoup apprécié le gîte pour
 sa situation géographique, son calme, sa propreté
 et son équipement pratique et fonctionnel.
 Nous y reviendrons avec grand plaisir.

Odile et Jean-Pierre

du 6 au 20 Avril 19.

Petite maison agréable, calme et propre.
 Nous reviendrons car nous travaillons et n'avons pas
 pu en profiter pleinement.
 Nous recommandons le restaurant L'ORIOL à Murs.
 C'est très bon.

A Bientôt

Patricia et Roland.

Séjour du 8 au 15 Juin 2019

Eh oui ! Nous sommes revenus, comme nous l'avions
 envisagé en septembre dernier. Une nouvelle semaine de
 découverte de cette si belle région ! Et dont nous ne
 nous lassons pas !

St Saturnin d'Apt... Goult... de charmants petits
 villages où il fait bon flâner quand on aime, comme
 nous, les "vieilles pierres".

Et tant d'autres lieux à visiter, à admirer...

Merci à M. FERRIER pour sa gentillesse et sa
 confiance, et son gîte toujours impeccable.

Nous repartons à

vers notre Bonne
 Odile et J. Pierre